

Core in Fronte

RETRouvONS LA FORCE DE NOS VALEURS

Les générations futures doivent pouvoir pratiquer et transmettre les valeurs ancestrales fondatrices du peuple corse. Tout en épousant la modernité, nous devons renouer avec nos repères fondés sur la fraternité, la solidarité, l'hospitalité, le travail et l'honnêteté. Pour une démocratie corse vivante et participative il faut rendre leur dignité aux citoyens. Les pratiques clientélistes et clanistes doivent être éradiquées. Nous devons contrôler l'argent public et refuser les logiques d'asservissement, du chantage à l'emploi, aux aides sociales et aux subventions publiques. Face à notre carence de développement et à la détresse sociale, bien plus qu'ailleurs, l'action publique a une responsabilité majeure en Corse.

EXIGEONS DES GARANTIES SOCIALES

Des services publics forts pour satisfaire les besoins collectifs fondamentaux dans le domaine de la santé, de l'éducation, des transports, de l'eau, de l'énergie, des services de proximité notamment dans le rural.

Un accès au logement avec l'arrêt des spéculations sur le résidentiel secondaire et un plan de mise à niveau qualitatif et quantitatif du parc de logements sociaux.

Un plan de lutte contre la paupérisation et la cherté de la vie avec la mise en place d'une monnaie locale complémentaire et solidaire ainsi que des prix encadrés pour les achats de première nécessité. La création d'une bourse d'échange, de services et de travail, non monétaire.

Un accès assaini à l'emploi public avec des critères de recrutement qui garantissent équité et transparence.

Une carte des formations universitaires et professionnelles réellement orientée sur les besoins stratégiques de la Corse.

Le soutien aux services de proximité, aux petits commerces et à l'artisanat.

Opposition aux multinationales et à leurs grands groupes industriels. Lutte contre le monopole de la grande distribution et à son extension démesurée en Corse.

Une politique de santé mieux répartie sur tout le territoire, en favorisant "les maisons médicales" dans le rural.

Une nouvelle construction de l'administration de la Corse dans le respect des hommes et de l'équilibre des territoires.

PORTONS UN PROJET EGALITAIRE POUR SE DEVELOPPER SANS ETRE DEPOSEDE

Développer des transports publics performants et à des prix abordables entre la Corse et l'Europe, avec le renforcement d'Air Corsica, la création d'une véritable Compagnie Maritime Corse publique et le refus de lobbies privés.

Développer des transports publics internes cohérents permettant des liens croisés entre train et bus.

Assurer l'indépendance en production électrique : s'opposer au programme « tout Gaz » et à son pipeline Bastia/Ajaccio en se donnant pour objectif 100% d'Énergie Renouvelable avec 40% d'hydraulique, 20% de biomasse, 20% de solaire, 20% d'éolien et, par sécurité, le maintien des interconnexions existantes avec l'Italie et la Sardaigne.

Promouvoir une agriculture productrice avec une mobilisation de tous les espaces à potentialité agro-sylvo-pastorale et la création d'un fonds d'aménagement pour doter les jeunes agriculteurs en terres et en moyens. Le développement d'une distribution agroalimentaire de proximité tendant à assurer une autonomie alimentaire.

Promouvoir un tourisme de qualité au seul bénéfice des Corses, et stopper le pillage par « Ubérisation » des résidences secondaires de plus de 50% des revenus potentiels du tourisme au profit de spéculateurs étrangers. Veiller au rééquilibrage de l'offre d'accueil entre le littoral et la montagne.

Enrayer le modèle résidentiel qui dépasse les Corses (plus de 100 000 logements secondaires). Stopper les urbanisations périurbaines pour obliger un développement de l'intérieur.

Créer un statut de citoyenneté avec 10 ans de présence sur l'île pour protéger les Corses et leurs richesses.

Transférer la fiscalité des successions, la rendre juste, avec des exonérations type « arrêtés Miot » pour les petits patrimoines.

Rejeter les logiques mondiales ultralibérales en proposant un projet de société novateur, ancré dans nos valeurs sociales, imprégnées d'humanisme et de partage.

Promouvoir l'histoire, la langue et la culture corses qui doivent être les vecteurs indispensables de la cohésion sociale. Création d'écoles immersives.

Favoriser une politique culturelle ambitieuse avec un soutien à la création et à la diffusion, par le biais d'un Etablissement Culturel Corse chargé de fédérer la constellation d'associations existantes.

Mener une politique sportive en faveur des amateurs, en finissant le pillage des fonds publics par des professionnels qui ont d'autres ressources.

Développer un plan routier beaucoup plus cohérent pour favoriser le maillage territorial.

Maîtriser la ressource en eau avec la mise en œuvre d'aménagements structurants pour répondre durablement à nos besoins vitaux (agriculture/eau potable/hydroélectricité) et aux défis du changement climatique.

Gérer nos déchets avec des projets structurants exclusivement publics, dans une logique d'excellence environnementale.

BATTONS NOUS POUR OBTENIR UNE AVANCEE POLITIQUE EMANCIPATRICE

2022, première étape : obtenir une réforme statutaire qui portera la Corse, au minimum, au même niveau de liberté d'action que d'autres régions européennes autonomes (Sardaigne par exemple). Nous exigeons un pouvoir législatif et des **compétences exclusives** dans les domaines de l'éducation, de la culture, de la santé, de l'agriculture, de l'environnement, du tourisme, de l'aménagement du territoire, des transports, de l'énergie, des déchets, de la régulation des politiques d'accueil, de la fiscalité, du contrôle des investissements et de l'organisation des collectivités locales.

2032, seconde étape : obtenir, après 10 années de mise en œuvre de nos politiques propres, un dispositif d'autodétermination sur le modèle Calédonien par la voie d'un référendum proposant aux corses le libre choix de la souveraineté ou du statu quo d'autonomie. Ce processus d'émancipation doit constituer le socle d'un pacte de fin de conflit avec la reconnaissance du **Peuple Corse** et de ses droits historiques. Il doit être accompagné de la libération des prisonniers politiques.

Core in Fronte

CORE IN FRONTE s'engage dans ces élections pour impulser un changement en profondeur au sein de la société corse dans la continuité des fondamentaux de la lutte patriotique contemporaine et dans le fil de l'histoire. Nous apportons l'espoir avec une perspective d'émancipation de la Corse. Nos comportements désintéressés et notre manière de lutter sans compromission préfigurent la société libre et généreuse que nous construirons avec tous les Corses. La situation politique, sociale et morale de la Corse reste très préoccupante. Nous nous opposons aux mensonges perpétuels de l'Etat, à l'aggravation des inégalités sociales, au chômage, à la dépossession foncière, à l'émergence d'une société mafieuse et aux pratiques clientélistes encore très présentes...

Da Per Noi

Ensemble et par nous-mêmes nous devons donner les orientations d'une Corse prospère : un mieux vivre est possible dans une Corse gérée Da Per Noi avec un développement productif cohérent et une juste répartition des richesses.

Da per noi, nous développerons nos richesses naturelles, les énergies renouvelables, ferons de la Corse un pôle d'excellence environnemental et développerons l'économie numérique.

Da per noi, nous préserverons notre terre, en vue d'un développement durable.

Da per noi, nous maîtriserons les transports et leurs flux.

Da per noi, feremu di a nostra lingua, una lingua viva è ufficiale*.

CORE IN FRONTE est la seule force politique qui a la ferme volonté de s'opposer à toutes les agressions que subit la Corse. Notre feuille de route, pour obtenir par étapes des réformes institutionnelles, nous conduira vers une souveraineté légitime dans la continuité progressiste de la Corse Paoliste.

*Nous ferons de notre langue, une langue vivante et officielle



Core in Fronte



CoreInFronte2017.com

Da per Noi

*Par te peuple